

こあらぐみだより

令和6年1月31日

厳しい寒さが続くこの頃。子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じたり、吐く息の白さを楽しんだりと、小さい体で季節を感じながら過ごしています。今年度も残りあと2か月となりました。1日1日を大切に、今月も思い切り楽しんで過ごしたいと思います。



凧あげ

凧あげをしました。凧はビニール袋に自分たちでお絵描きをしました。自分やママの顔を描く子や、タコの絵を描く子…。かわいらしい凧が完成です。

園庭で元気いっぱい走り回り、「先生飛んでる～！？」と凧あげを楽しみました。



お医者さんごっこ

以前からよく、お医者さんごっこをして遊んでいた子どもたち。発表会で使用した“ねこのお医者さん”的お医者さんと、看護師さんの衣装を出してあげると、喜んで衣装に着替えていました。友だちや、赤ちゃんの具合を見て、お薬を出したり、友達同士で会話をしながら楽しんでいます♪

体操教室

今月の体操教室では、大縄跳びをしました。縄を二ヨロ二ヨロ動かして、蛇に見立て、踏まないようジャンプしたり、大きく揺らしてタイミングを見て、向こう側へジャンプもしました。そーっと跳ぶ子や、跳ばずに走り抜けようとして引っかかる子もいました。また、戸外遊びでもやってみたいと思います。

2月にクッキングをしたいと思いますので、エプロン・マスク・三角巾を持って来て下さい♪

自分で出来るよ

今月から、給食のご飯を自分でよそっています。「明日からするよ」と前日に声を掛けていたので、次の日、「お家で練習してきた！」という声もありました。しゃもじで、そっとご飯をすくい、上手に入れることができます。机に少し落ちてしまったり、手についてしまったりすることもありますが、自分で量を調節しながらよそっています。

初めてよそった日は「自分で入れたらおいしいな！」と子どもたち同士で笑い合っていました。

お家でも是非、挑戦してみて下さいね♪



もうすぐ節分

節分の日に向けて、鬼のお面作りをしました。1月の月刊誌に付いている真っ白なお面を使い、クレパスで色を塗りました。ピンク、赤、虹色！角はハサミで三角に切り、お面に貼って、髪の毛は毛糸でつけたら完成です。「かわいいの出来た！」「ぼくの怖い？」と子どもたちで盛り上がっていました。

とっても素敵なお面が出来て、節分が楽しみな子どもたちです。



- ・たきび
- ・雪のペンキ屋さん
- ・こぎつね
- などを歌いたいと思ひます。